

Cristiano Ronaldo dona un millón y medio de dólares al pueblo palestino



Lisboa, 17 may (RHC) El futbolista portugués, Cristiano Ronaldo, donó 1.5 millones de dólares al pueblo de Palestina en el marco del Ramadán, el mes sagrado del mundo musulmán.

La donación del delantero estrella del Juventus pretende ser un gesto de solidaridad que pueda aliviar las necesidades de los palestinos, especialmente en la Franja de Gaza donde el férreo bloqueo terrestre, marítimo, y aéreo impuesto por Israel ha impactado fuertemente la calidad de vida de sus habitantes, reporta Telesur.

Pese a que los medios deportivos rara vez resaltan esta faceta del astro del fútbol, Ronaldo siempre se ha mostrado cercano a la causa palestina, rechazando en diversas ocasiones las incursiones ilegales y genocidas del régimen israelí.

En noviembre de 2012 cuando el enclave de Gaza fue ampliamente bombardeado por Israel en el marco de la Operación Pilar Defensivo, subastó su **Bota de Oro**, el prestigioso premio que se le otorga al goleador europeo de la temporada, para recaudar fondos que posteriormente donó a la población palestina, particularmente a los niños.

Al año siguiente, en marzo de 2013, al finalizar el partido entre Portugal e Israel por las eliminatorias al Mundial de Brasil 2014, se negó a cambiar su camiseta con un jugador israelí. Pese a que estrechó sus manos, se excusó explicándole que no podía ponerse una camisa en la que luciera la bandera de ese país, según trascendió en la prensa.

Ahmad Daubasha, un niño de 5 años que fue el único sobreviviente de una familia palestina atacada por colonos israelíes, fue recibido por Ronaldo en 2016 en el centro de entrenamiento del Real Madrid. En esa ocasión el jugador se fotografió con él y le obsequió una camiseta especialmente dedicada.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/190943-cristiano-ronaldo-dona-un-millon-y-medio-de-dolares-al-pueblo-palestino>



Radio Habana Cuba